



„GOTT, WIE ICH DIESE KLIENTEN HASSE, DIE
WOLLEN, DASS ICH SIE HEILE.
ICH BIN KEIN PRIESTER, ICH BIN CHIRURG!“

KLINIK UNTER ALMEN

25.03.2012

**KOM,
ALTACH**

**20:00
UHR**

THEATER PHOENIX

THEATER PHOENIX



Klinik unter Almen

Komödie von René Freund

Es spielen:

Dr. Gerald Schrack: Harald Kuntschik
Lisa Schrack: Renée Lormans
Dr. Clemens Raich: Paul Sandholzer
Michaela Raich: Angelika Frick

Regie:

Paul Ender

Technik:

Andreas Giesinger

Termine

Premiere: 25. März, 20 Uhr

Weitere Aufführungen:

30./31. März, 20 Uhr

1. April, 18 Uhr

Ort: KOM, Altach

Kirchfeldstraße 1a

Eintritt: 12 Euro (erm. 7 Euro)

**Karten unter 0660 254 58 43 oder
www.theater-phoenix.org**

Irgendwo am Bodensee, in einem zur Schönheitsklinik umgebauten, prachtvollen Schloss, geleitet von Dr. Gerald Schrack und seiner Frau Lisa.

Der Sportarzt hat gekündigt. Der einzige, der auf die Schnelle bereit ist auszuheilen, ist der ehemalige Studienkollege: Clemens Raich, überzeugter Alternativmediziner. Er reist mit seiner Frau Michaela und beiden Kindern an und sehr bald liegen zwischen den Kollegen wieder die scheinbar unüberbrückbaren Gräben der medizinischen Ideologien: Silikon und Botox hier, Phytotherapie und Globuli da.

Ein Blick hinter die Fassade zeigt außerdem den Frust im Eheleben der beiden Paare. Dann taucht plötzlich ein unmoralisches Angebot auf...

